



## En prisión preventiva imputado por homicidio frustrado en Villa Mañihuales



Una pelea entre dos sujetos terminó con uno de ellos gravemente herido. Esto ocurre en Villa Mañihuales, donde dos personas adultas se habrían enfrascado en una pelea y uno de ellos, de 23 años, extrae de sus vestimentas un cuchillo, con el cual ataca en diversas partes de su cuerpo a la víctima.

Una de las lesiones de mayor gravedad fue ocasionada en el abdomen de la víctima, lo que, significó su traslado de urgencia al Hospital de Coyhaique. De esta forma, este caso se judicializó y el Ministerio Público formalizó al imputado por el delito de homicidio frustrado. Así lo dio a conocer el fiscal, Fernando Pino Molina.

“El Ministerio Público ha formalizado la investigación ante el Juzgado de Garantía de Puerto Aysén, comunicándole a un imputado adulto, su participación como autor de un delito de homicidio frustrado. Hecho ocurrido el día sábado en la noche en Villa Mañihuales, donde el imputado habría apuñalado con un arma blanca a la víctima en la zona abdominal, producto de lo cual fue trasladado de urgencia a Coyhaique, donde fue sometido a cirugía y fue hospitalizado”.

El persecutor, informó además que, en la audiencia de formalización solicitó la medida cautelar de prisión preventiva para el imputado, “la cual fue concedida por el tribunal, por considerar que el imputado es un peligro para la seguridad de la sociedad y se fijó un plazo de investigación de 60 días”.

En estas indagatorias quedan algunas diligencias pendientes, como las declaraciones de testigos, reconstituir lo que sucedió en la Villa Mañihuales y diligencias ante el Servicio Médico Legal, como, por ejemplo, el informe pericial de lesiones.